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Снимок Ларисы ТРЯКИНОЙ

СМЗ? ДА!
И.о.начальника цеха пошива рабочей одежды 

Вера Шевцова обратилась в отдел по связям с 
общественностью с идеей: помочь в создании бу-
клета о коллективе цеха с целью привлечения мо-
лодёжи. И мы, конечно же, откликнулись. 

«Дружно все взялись за дело – и работа закипела». 
Фотограф газеты «Трудовая вахта» Лариса Трякина 
отправилась по цеху со своим рабочим инструментом 
– фотоаппаратом, подбирая интересные кадры. Дизай-
ном и вёрсткой занялся ведущий специалист отдела по 
связям с общественностью Олег Литвинов. Когда всё 
уже было оформлено на бумаге, главный редактор га-
зеты Ирина Андреева (то бишь я) принялась сочинять 
стихи. И буклет у нас вышел необычный – в виде карти-
нок под комиксы (такая подача, предложенная Ларисой 
Трякиной, ближе и понятнее для молодежи). 

Для печати было заказано 250 экземпляров букле-
та. Все они разойдутся: часть получат учащиеся школ, 
студенты, остальные были переданы в руки молодых 
иногородних практикантов, которые уже приехали на 
Серовский механический. Подробности – в этом но-
мере газеты.   

Ирина АНДРЕЕВА

Трудовые соревнования

В понедельник, 21 августа, генеральный 
директор наградил победителей и призё-
ров по итогам второго этапа трудовых 
соревнований среди структурных подраз-
делений АО «Серовский механический 
завод» в рамках конкурса предприятий 
АО «Технодинамика».

– Любые соревнования, любая конку-
ренция приводит к улучшению производи-
тельности. В советские времена трудовые 
соревнования были в порядке вещей. В «Тех-
нодинамике» это помнят, и мы решили под-
держать эту инициативу, – отметил Роберт 
Галимов.

В номинации «Вместе – мы сила» на первом 
месте ремонтно-строительный участок, следом 
идут отдел технического контроля и метрологии 
и транспортно-заготовительный цех 16.

Интересно, что по сравнению с итогами 
первого квартала, РСУ и ОТК и М поменялись 
местами (газета «Трудовая вахта» №10 от 26 
мая 2023 года). Получается, у них теперь по 
одной победе – тем интереснее будут итоги 
за третий квартал.

В номинации «Герой нашего времени» – 
победителей двое: фрезеровщик цеха 45 
Константин Чеклецов и наладчик станков и 
манипуляторов с программным управлением 
цеха 14 Андрей Руф.

В номинации «Пришел. Увидел. Побе-
дил!» сразу лидеров уже трое: мастер кузнеч-
но-прессового участка цеха 1 Янис Темерев, 
швея цеха пошива рабочей одежды Екатери-
на Жарких и водитель погрузчика транспор-
тно-заготовительного цеха 16 Павел Жарких.

(Окончание на стр. 2)

РСУ – на первом месте!

Вот это класс!
У службы охраны труда и промышленной без-

опасности появился современный класс для заня-
тий. Первые группы он принял 23 августа.

Аудитория на четвертом этаже корпуса 9 оборудова-
на методическими пособиями, манекенами для оказания 
первой помощи и демонстрации средств индивидуаль-
ной защиты, стендами по охране труда и компьютерами.

Теперь появилась возможность отработки навыков 
оказания первой помощи, искусственной вентиляции 
легких, непрямого массажа сердца, наложения повязок 
на конечности манекенов.

Здесь будет проходить обучение с последующим 
тестированием знаний. Руководители цехов смогут 
сдавать экзамены на портале тестирования «Ростех-
надзора» без выезда в Екатеринбург.

– Спасибо специалистам службы главного инженера, 
РСУ, электрикам, АСУП и ОМТС за работу по ремонту 
и оборудованию учебной аудитории. Наш генеральный 
директор любит повторять, что есть два основных 
приоритета: выполнение производственного плана и 
сохранение жизни и здоровья сотрудников. Новый класс 
позволит нам более эффективно работать в сфере ох-
раны труда, – отметил руководитель службы охраны тру-
да и промышленной безопасности Никита Инютин.

Дмитрий СКРЯБИН

Снимок предоставлен Юлией Никитиной

иногородних практикантов, которые уже приехали на 
Серовский механический. Подробности – в этом но-

«В деле главное – сноровка:

Если ты умеешь шить,

То рабочую спецовку

Сможешь быстро смастерить.

Механический завод

Молодые кадры ждёт!».

РСУ – на первом месте!
4 4 стр.стр.

Механики 
на «Армии-2023»

С 14 по 20 августа в московском КВЦ «Патриот» 
прошёл Международный форум «Армия-2023». На 
нём побывали представители Серовского механи-
ческого завода.

Это инженер-конструктор Юлия Никитина и инже-
нер-технолог технологической службы Андрей Мель-
чаков, а также главный метролог ОТК и М Римма Кри-
ницына.

За два дня, 15 и 16 августа, механики обзавелись 
полезными контактами различных поставщиков, по-
смотрели экспозиции компаний-участников и приняли 
участие в круглом столе.

– Анатолий Вассерман успокоил всех присут-
ствующих – сказал, что искусственный интеллект 
под контролем ученых, – рассказала Юлия Никитина.

Римма Хамитовна приняла участие в заседании 
Комитета по развитию систем управления качеством, 
и ознакомилась с выставочным образцом прибора 
«Контурограф» от АО «Завод Протон». 

– Он расширит возможности контроля изделий 
при проведении измерений геометрических параме-
тров, –рассказала Криницына.

Дмитрий СКРЯБИН

УРА!
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Заводские вести

Твои люди, завод

«Человек родился, люди! Это ж 
праздник-то какой!...». Действитель-
но, рождение ребенка – это всегда 
радостно. Вот и в семье грузчика 
кузнечно-прессового цеха 1 Егора 
Сыстерова в июне текущего года 
произошло это радостное событие. 

Это уже третий ребенок в семье 
работника Серовского механическо-
го завода. И – третья дочка! Желаем 
малышке крепкого здоровья, счаст-
ливой жизни, лёгкости и беззаботно-
сти, а родителям – терпения, сил и 
радости!

Кстати, практически сразу же Егор 
Анатольевич обратился к нормиров-
щику в своем цехе со свидетельством 
о рождении ребенка и заявлением. 
Потому что пункт 5.8. коллективного 
договора предприятия гласит: 

«Работнику», являющемуся ро-
дителем новорождённого ребёнка, 
«Работодатель» выплачивает едино-
временную материальную помощь в 
размере 50% минимального размера 
оплаты труда, установленного в РФ. 
Материальная помощь выплачива-
ется на основании заявления «Ра-
ботника», направленного «Работо-
дателю» не позднее 6-ти месяцев с 
момента рождения ребёнка, и копии 
свидетельства о рождении ребёнка. 
В случае, если родители ребенка оба 
являются «Работниками» Общества, 
материальная помощь выплачивает-
ся одному из «Работников».

Хотите присоединиться к коллек-
тиву Серовского механического заво-
да? Обращайтесь в бюро управления 
персоналом: 9-35-25 и 8-922-119-00-
61.

                              Ирина АНДРЕЕВА
Снимок из свободного источника

Колдоговор –    
   для людей!

Когда в 
семье – 
пополнение

– Как Вы попали на завод?
– Я работал машинистом 

тепловоза на одном из предпри-
ятий в Серове и решил карди-
нально поменять профессию. 
На механическом заводе мно-
го друзей и знакомых было, и 
я пришёл сюда. Здесь совсем 
другое отношение к людям: как-
то по-людски всё, по-простому. 
Тут чувствую себя как дома – 
все свои, родные стали. С удо-
вольствием работаю уже 14 лет.

– Расскажите о своей 
семье.

Андрей Руф: «Чувствую себя как дома!»

Павел Жарких: «Если понравилось – надо работать»

Екатерина Жарких: 
«Мы всегда рады 
новым сотрудникам»

– Кем мечтали стать, 
когда были ребёнком?

– Конкретной какой-то меч-
ты в этом плане не было. Ро-
дители были обеспеченные, 
но просто так мне ничего не 
давали. С детства меня приу-
чали к тому, что только через 
честный и усердный труд мож-
но чего-то добиться. Я благо-
дарен родителям за это.

– Как вы попали на за-
вод?

– Когда я учился в Серов-
ском политехническом техни-
куме, практику проходил на 
механическом заводе. Мне 
очень тут понравилось. И по-
сле окончания я знал, что хочу 
работать именно на СМЗ.

– Как Вы попали на завод?
– Можно сказать, что подруга приве-

ла. Она немного поработала и ушла, а 
я осталась и уже 13 лет работаю. Мне 
здесь очень нравится. Завод – это ста-
бильность и перспектива. Для меня тог-
да, молодой мамы, это было важно.

– А почему Вы выбрали швей-
ный цех, а не, например, ОТК?

– Я с детства люблю шить. Для кукол 

– Как Вы попали на завод?
– У меня была цель вы-

учиться на водителя погруз-
чика и устроиться на работу. 
Прошёл обучение в Екатерин-
бурге, а потом устроился на 
механический завод. Седьмой 
месяц уже работаю. Мне здесь 
нравится: хороший коллектив, 
хорошая техника, созданы хо-
рошие условия – в обеденной 

– Какие есть увлече-
ния?

– С 6 до 24 лет плотно 
играл в хоккей. Потом вошёл 
в рабочую стезю и в «ночной 
лиге» (любительские сорев-
нования взрослых команд) в 
2018 году выступал за коман-
ду завода. Сейчас на это про-
сто нет времени. Стараюсь по 
возможности больше времени 
проводить с семьей – недавно 
в выходные в горы ездили. Лю-
блю рыбалку. Самая большая 
рыба, которую ловил – щука на 
24 кг, а самая редкая – нельма 
на 18 кг. Надеюсь, эти свои ре-
корды я ещё перекрою.

– Есть домашние живот-
ные?

– Пудель Тедди. Его нам пода-
рили друзья – привезли из Нижне-
го Тагила. Сейчас ему 7 лет.

– Какие фильмы, сериа-
лы или книги запомнились?

– На это сейчас просто нет 
времени. На работу, бывает, и 
по субботам выхожу. Поэтому, 
когда появляется свободное 
время, я стараюсь посвятить 
его семье и детям: сыну в этом 
году 4 будет, дочери – 2 года.

– Любимое время года?
– И зимой хорошо, и ле-

том… У каждого времени года 
свои краски.

– Любимое блюдо?
– Домашние пельмени.
– Любимый напиток?
– Березовый сок.
– Жизненный девиз?
– Вперед и только вперед!
– Пожелание тем, кто 

думает, стоит ли идти ра-
ботать на завод?

– Конечно, стоит! Если бы 
не стоило, я бы тут не нахо-
дился. Судя по обстановке в 
стране – всем надо идти на 
завод.

сама мастерила одежду. Для своих 
детей, когда они маленькими были, 
шила вещи. Поэтому выбор, куда 
пойти, не стоял. Работать на заво-
де мне нравится. Я живу в Красно-
ярке и езжу в Серов каждый день: 

нужно. Младшей тяжело объяснить, поче-
му мама в субботу на работу, а ей не в са-
дик. А в воскресенье единственное, чего 
хочется – побыть с семьей. Сыну 16 лет. 
Он закончил 9 классов. Второй год летом 
работает в Красноярке на леспромхозе. 
Ему нравится. Хочет поступить в Серов-
ский политехнический техникум на элек-
трогазосварщика. Я, кстати, там же учи-
лась в своё время.

Дочери 5 лет. Она ходит в садик и за-
нимается танцами.

– Если Ваши дети, когда выра-
стут, захотят пойти работать на 
завод, как отнесетесь к этому?

– Я только за буду – всячески их под-
держу.

– Пожелание тем, кто думает, 
стоит ли идти работать на завод?

– Конечно, идите! Мы всегда рады но-
вым сотрудникам. Завод – это социаль-
ные гарантии, профессиональный и ка-
рьерный рост, хорошая зарплата. А ещё 
есть конкурсы профмастерства. В 2021 
году я заняла 2 место на областном кон-
курсе «Славим человека труда!» в Екате-
ринбурге. В этом году опять поеду (в этом 
году конкурс пройдёт 18 августа в «Об-
ластном техникуме дизайна и сервиса», 
а кроме Екатерины в нём примет участие 
Елена Гуровских).

сначала на автобусе, сейчас – на маши-
не. Ребенка в садик, сама – на работу. 
Иногда на несколько минут опаздываю, 
но начальство идет навстречу. Когда я 
замещала технолога, поняла, где можно 
улучшиться. Поэтому сама стараюсь ра-
ботать без брака. Ведь главное не только 
количество, но и качество.

– Женский коллектив – это 
плюс или минус?

– Наш коллектив потому и дружный, 
что женский.

– Ваше любимое время года?
– Лето люблю: на улице хорошо, прав-

да, в цехе жарко и тяжело работать.
– Есть домашние животные?
– Собаки и куры.
– Любимое блюдо?
– Подстраиваемся под маленькую – 

что захотела, то и варим.
– Какие фильмы, сериалы или 

книги запомнились?
– Большую часть времени у меня за-

нимают работа и дела по хозяйству. В 
субботу, бывает, на работу выхожу, когда 

– Жена и двое сыновей: 
старшему 14 лет – в волейбол 
играет, младшему – 9, он на 
футбол ходит. Ещё есть британ-
ский вислоухий кот Персик.

– Любимое время года?
– Лето и осень. Летом – дача, 

осенью – рыбалка.
– Какие есть увлечения?
– Дача, стройка.
– Рыбалка нравится за спо-

койствие, отсутствие суеты и еди-
нение с природой. В основном, в 
наши края ездим, а если время 
позволяет – в ХМАО. Трофеев 

пока не было – максимум 2,5 кг. 
– Какая музыка нравится?
– По настроению: когда 

попса, когда – и шансон.
– Пожелание тем, кто 

думает, стоит ли идти ра-
ботать на завод?

– Если идут только из-за де-
нег, то не стоит. С таким подхо-
дом ничего не добьешься. Надо 
любить то, что ты делаешь – 
только так можно добиться успе-
ха. Я люблю свою работу – мне 
нравится заниматься наладкой 
станков. Когда работа в удоволь-
ствие, то и хорошие результаты 
себя ждать не заставят.

зоне есть всё необходимое.
– Расскажите о своей 

семье.
– Жена, трое парней: стар-

шему 16 лет -он учится в ка-
детской школе, среднему 10 
– он в школу ходит, младшему 
4 – он в садик.

– Любимое время года?
– Теплая осень.
– Какие есть увлечения?

– В свободное время зани-
маюсь ремонтом автомобилей.

– Пожелание тем, кто 
думает, стоит ли идти ра-
ботать на завод?

– Если пришел на завод и 
понравилось – надо работать! 
Каждому своё.

Поготовил Дмитрий СКРЯБИН
Снимки автора
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Цифра недели

Íàøè ïåðåäîâèêè
Янис Темерев: 
«Всем надо идти на завод»

(Окончание. Начало на стр. 1)
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Снимок предоставлен 

Верой ШЕВЦОВОЙ

Культура производства

Производство

Человек, 
увлечённый 
жизнью 

С юбилеем!

Легенда лыжного спорта Серова, 
первый тренер лыжной секции на 
базе отдыха механиков «Снежинка», 
отменный садовод, а ещё – чело-
век, увлечённый жизнью! Поэтому 
в нем эта жизнь кипит самыми 
яркими красками. Речь пойдёт о 
Викторе Тимофеевиче Мелентьеве. 
27 августа ему исполняется 90 лет!  

Виктора Тимофеевича прекрасно 
знают несколько поколений серовских 
лыжников, потому что именно Мелен-
тьев стал для них тем тренером, что 
дал путёвку в большой спорт. 

А у самого Виктора Тимофеевича 
страсть к лыжам – с детства. Ещё в 
школе он получил свою первую грамо-
ту за «бронзу» в лыжных гонках из рук 
одного из родоначальников серовского 
хоккея – знаменитого Льва Моисеева. 

Придя на Серовский механический 
завод, Мелентьев работал мастером 
на сварочном участке. Кстати, тогда, 
во время своего отпуска, наш юби-
ляр вместе с друзьями-механиками 
решил совершить невероятное путе-
шествие – на велосипедах от Серова 
до Москвы. Это был 1959 год. Бравая 
четверка села в Серове на велосипе-
ды 18 августа, а 4 сентября уже гуляла 
по столице. В Москве Виктор Тимофе-
евич получил известие из дома о ро-
ждении сына.

Сегодня в Серове проходят тради-
ционные лыжные гонки имени масте-
ра спорта СССР Виктора Мелентьева, 
где собирается множество любителей 
лыжного спорта и приверженцев здо-
рового образа. Среди них – любители, 
мастера спорта, ветераны, люди раз-
ных профессий и возрастов из разных 
городов. 

Сам Мелентьев раньше накатывал 
за зиму по 1000 километров. Он и се-
годня старается жить полной жизнью, 
поддерживать себя физическими на-
грузками, не оглядываясь на возраст 
и болезни. Часто берет  в руки баян и 
напевает любимые песни.

Конечно, главной его отдушиной 
является сад, где растут яблони и гру-
ши. Вместе со своей супругой Татья-
ной Владимировной они очень трепет-
но ухаживают за каждым деревцем. 
«Витим» - так называется сорт яблок, 
который Мелентьевы вывели сами 
(название образовано от первых букв 
имени и отчества садовода). Мелен-
тьев – постоянный участник городской 
выставки цветов и плодов. Кстати, су-
пруга юбиляра – тоже ветеран Серов-
ского механического завода, она мно-
го лет проработала электромонтером. 

Дорогой Виктор Тимофеевич! При-
мите самые тёплые и сердечные по-
здравления в Ваш юбилей! Вы – че-
ловек, влюбленный в жизнь. И жизнь 
подарила вам множество ярких со-
бытий и преданных друзей. Здоровья 
Вам на долгие-долгие годы! А моло-
дым - держать на Вас равнение!  

  

Ирина АНДРЕЕВА

Çà íîâûì îïûòîì â...»»
Исполняющий обязанности начальника цеха по поши-
ву рабочей одежды Вера Шевцова и её заместитель 
Наталья Нейдорф отправились перенимать опыт других 
предприятий.

выдали колпаки, хала-
ты и бахилы (которые 
здесь же и производят).

В цехе механикам 
рассказали, где и ка-
кое оборудование по-
купали и как решали 
разные вопросы. По-
казали самодельные 
приспособления для 
чистоты и удобства 
передачи кроя. А ещё 

познакомили с долж-
ностными инструкциями 

каждого сотрудника. В кон-
ференц-зале рассказали о 
тонкостях и нюансах при 

переходе на пооперацион-
ную работу: какие были слож-
ности и как их преодолевали. 
Дали несколько советов из 
своего опыта.

Наши девушки отметили, 
что все были очень гостепри-
имные и приветливые – даже 
угостили блюдами нацио-
нальной кухни.

– Мы очень благодарны 
Вере Евгеньевне и Наталье 
Ивановне, которые смогли 
найти для нас свободное 
время и рассказать столь 
много нужной информации 
за столь короткий срок. 
Многое для себя подметили. 
Нам дали ценные советы, 
показали примеры того, как 
организована работа, как ве-
дется график. А ещё пригла-
сили нас к себе работать. 
Но у нас предстоит много 
работы на родном механи-
ческом заводе. Большое спа-
сибо нашему руководству за 
эту возможность перенять 
успешный опыт коллег, – по-
делилась Шевцова.

Вечером у наших девушек 
выдалось немного свобод-
ного времени, и они прогуля-
лись по Казани. А уже утром 
10 августа выехали в сторону 
Свердловской области. Впе-

реди – экскурсии по предпри-
ятиям в Екатеринбурге, Верх-
ней Пышме и Полевском.

Утром 11 августа они 
побывали на предприятии 
«Уралспецзащита» в Полев-
ском. Здесь шьют корпора-
тивную и спецодежду, делают 
респираторы и утеплители.

– Увидели работу кон-
структора в специализиро-
ванной программе по созда-
нию лекал, и дальнейшую их 
печать на плоттере. У них 
есть собственное производ-
ство синтепона и респира-
торов. Для себя подметили 
и новые технологии пошива 
зимней одежды, – отметила-
Вера Викторовна.

Днём 11 
августа они побывали 
на предприятии RAY (Рэй) в 
Екатеринбурге. Это название 
знакомо многим спортсменам 
- компания занимается произ-
водством спортивной одеж-
ды, лыжных смазок и аксессу-
аров для лыж.

– Классная раскройная 
комната, удобная вешала 
под лекала, полуавтомати-
ческий настилочный ком-
плекс. Нам рассказали о том, 
как организована поопера-
ционная работа: кто какие 
функции выполняет. Мы по-
смотрели укомплектовку 
складов, как разложена фур-
нитура, как выглядит гото-
вый склад. Директор произ-
водства Марина Николаевна 
поделилась некоторыми се-

кретами своей работы, дала 
много ценных советов, – ска-
зала Вера Викторовна.

12 августа они побывали в 
ООО «Салон бытовых услуг» 
в Верхней Пышме. Здесь орга-
низована конвейерная работа. 
Предприятие шьёт школьную 
форму, футболки, худи, тол-
стовки с принтами, кители для 
шеф-поваров, фартуки, спе-
цодежда для обслуживающего 
персонала.

– Директор предприятия с 
удовольствием встретила нас 
в свой выходной, чтобы лично 
познакомить с её детищем. 
Рассказала о распорядке дня, 
о строгом графике работы, 
что в перерывах они делают 
разминку и даже сама нам её 
продемонстрировала. Недавно 
они купили машинку для созда-
ния шаблонов, – порадовалась 
за коллег Вера Шевцова.

… Казань

… Полевской … Верхнюю 
Пышму

… Екатеринбург
9 августа они 

побывали на пред-
приятии «Дарпикс» (входит в 
группу компаний «Здравмед-
тех») в Казани, которое выпу-
скает одноразовые медицин-
ские изделия – бельё, маски и 
одежду для медучреждений.

– Цель – посмотреть ра-
боту поточного производ-
ства на современном пред-
приятии: от прихода ткани 
до конечного изделия, – рас-
сказала Вера Викторовна.

Наши девушки приехали в 
Казань вечером 8 августа на 
служебном транспорте с во-
дителем Анатолием Вахруше-
вым. А утром на следующий 
день им показали производ-
ство. Экскурсоводами на не-
сколько часов стали замести-
тель генерального директора 
по производству Вера Хале-
вина и начальник производ-
ства Наталья Фролова. Так как 
производство занимается вы-
пуском одноразовой медицин-
ской одеждой, серовчанкам 

выдали колпаки, хала-
ты и бахилы (которые 
здесь же и производят).

В цехе механикам 
рассказали, где и ка-
кое оборудование по-
купали и как решали 
разные вопросы. По-
казали самодельные 
приспособления для 
чистоты и удобства 
передачи кроя. А ещё 

познакомили с долж-
ностными инструкциями 

каждого сотрудника. В кон-
ференц-зале рассказали о 
тонкостях и нюансах при 

переходе на пооперацион-
ную работу: какие были слож-

Пополнение
На этой неделе в цех 

пошива рабочей одежды на 
две недели вышли три сту-
дентки Областного технику-
ма дизайна и сервиса (Ека-
теринбург). Это Екатерина 
Вылегжанина, Надежда Ба-
талова и Мария Мозганова. 
Мы пообщались с девушка-
ми и узнали их впечатления 
о городе и заводе.

Видеоролики о масте-
рицах и красавицах смо-
трите на наших страницах 
в соцстеях ВК, ОК и в на-
шем канале в «Телеграм».

– Поддерживают набран-
ный в прошлом месяце хоро-
ший уровень участки цеха 14. 
На хорошем уровне остался 
весь цех 45. Разочаровал куз-
нечно-прессовый участок 
цеха 1 – пару месяцев назад 
мы отмечали его за лучшую 
динамику. Надеюсь, в сентя-
бре будет лучше, – расска-
зал заместитель начальника 
отдела организации труда и 
управления персоналом Ви-

Есть над чем работать
В понедельник, 21 августа, на Серовском механическом 
заводе прошла комиссия по смотру-конкурсу по культуре 
производства и охране труда. В неё вошли представители 
службы охраны труда и промышленной безопасности, отде-
ла по организации труда и управления персоналом, ПДО и 
технологической службы завода.

талий Кордюков.
– У цеха 14 положитель-

ная динамика. Но, в целом, 
есть над чем работать. Не 
везде выполняются требова-
ния охраны труда: сотрудники 
находятся на рабочих местах 
без средств индивидуальной 
защиты, отсутствует ограж-
дение на некоторых опасных 
участках. Напоминаю, что ру-
ководители несут персональ-
ную ответственность за жизнь 

и здоровье работников, – ска-
зал руководитель службы ох-
раны труда и промышленной 

безопасности Никита Инютин.
Дмитрий СКРЯБИН

Снимок Ларисы ТРЯКИНОЙ
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Соревновательная программа в суб-
боту началась с парада участников и 
награждения отличников физической 
культуры. Благодарственными письмами 

Шесть медалей                               Мероприятия, посвященные Дню физкультурника, 
прошли в Серове 12 и 13 августа. В них приняли 
участие спортсмены Серовского механического завода.

В первый день на стадионе «Металлург» прошла «Эстафета ГТО» 
и соревнования по силовым видам спорта. Во второй – в районе Кис-
левского водохранилища прошли велогонка и легкоатлетический забег 
«Серовская миля». 

Шесть медалей                               Шесть медалей                               Шесть медалей                               участие спортсмены Серовского механического завода.Шесть медалей                               
В первый день на стадионе «Металлург» прошла «Эстафета ГТО» 

и соревнования по силовым видам спорта. Во второй – в районе Кис-
левского водохранилища прошли велогонка и легкоатлетический забег 
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В заводском Совете ветеранов

администрации Серовского городского 
округа были награждены инженер по ис-
пытаниям ОТК и М Денис Благодир и 
инженер-технолог цеха 1 Ирина Чура-
кова. Начальник электротехническо-
го бюро Александр Кисов и термист 
кузнечно-прессового цеха 1 Руслан 

Шиманов получили Благодар-
ственные письма Комитета по 

физической культуре, 
спорту и туризму.

Механики приня-
ли участие в «Эстафете ГТО» 

и силовом многоборье «Гонка 
чемпионов». Специально к этим 
дисциплинам наши спортсмены не 
готовились – целью было испы-
тать себя и понять, где нужно 
прибавить.

«Эстафета» показала, что 
работать нужно над вынос-
ливостью в целом, и берпи 
– в частности. Обе команды 
механиков оказались за 
пределами призового 
подиума: на 5 и 7 месте. 
Несмотря на, казалось 
бы, скромные результа-
ты – наши спортсмены 
проявили упорство и 
силу воли. Одна из деву-
шек участвовала с трав-
мой ноги!

В «Гонке чемпионов» механики стали 
лучшими в неформальном зачёте пред-
приятий, уступив только командам фит-
нес-клубов (и то не всем!).

Уже на следующий день часть спор-
тсменов снова вышла на старт. На 

этот раз – «Серовской мили». В 
более привычных дисциплинах 
механики собрали неплохой уро-
жай из шести медалей на семь 
человек! Львиная доля – в легко-
атлетическом забеге.

На дистанции 14 км в своих 
категориях Павел Рученко стал 
лучшим, Алексей Ковалев – с 
«серебром», а Евгений Сычев – с 

«бронзой». «Серовская миля» посвящена 
Дню физкультурника и памяти отличника 
физической культуры Алексея Михай-
ловича Поликарпова. Участвовавший в 
забеге Алексей Ковалев – внук Алексея 
Михайловича. Именно дедушка привел 
Алексея в легкую атлетику. Ковалев де-
монстрирует стабильно высокие резуль-
таты – на дистанции 14 км он стал сере-
бряным призером второй год подряд.

По итогам забега на 21 км Мария Бе-
режная стала быстрейшей в своей катего-
рии (а заодно и в абсолюте), Ирина Чура-
кова – на втором месте. В велогонке на 14 
км в своей группе Дмитрий Скрябин занял 
второе место – подняться выше помешал 
прокол колеса на втором круге.

Интересный факт: инженер-технолог 
технологической службы и мастер спорта 
РФ Мария Бережная побывала на каждом 
подиуме «Серовской мили» – фото с ней 
организаторы выбрали фоном для грамот и 
медалей. А после награждения к Марии под-
ходили юные спортсмены за автографами.

Дмитрий СКРЯБИН
Снимки Ларисы ТРЯКИНОЙ
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«Эстафета» показала, что «Эстафета» показала, что 
работать нужно над вынос-работать нужно над вынос-
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проявили упорство и проявили упорство и 
силу воли. Одна из деву-силу воли. Одна из деву-
шек участвовала с трав-шек участвовала с трав-

В «Гонке чемпионов» механики стали 
лучшими в неформальном зачёте пред-
приятий, уступив только командам фит-
нес-клубов (и то не всем!).

Уже на следующий день часть спор-
тсменов снова вышла на старт. На 

этот раз – «Серовской мили». В 
более привычных дисциплинах 
механики собрали неплохой уро-
жай из шести медалей на семь 
человек! Львиная доля – в легко-
атлетическом забеге.

На дистанции 14 км в своих 
категориях Павел Рученко стал 
лучшим, Алексей Ковалев – с 
«серебром», а Евгений Сычев – с 

В тонусе

Она собрала около полсотни 
механиков, которые с удоволь-
ствием показывали то, что выра-
стили на своих огородах. Здесь 
были как просто интересные ово-
щи и фрукты, так и целые компо-
зиции из них.

Галина Дубровинская призна-
лась, что очень любит свой сад, 
особенно – цветы. В этом году у неё 
выросли хорошие дыни, баклажаны 
и перцы. Надежда Иванова показала 

тыквы, облепиху и помидоры – всё в 
золотом цвете. И это не спроста – в 
этом году у неё с супругом золотая 
свадьба.

Юрий Корнеенко прочитал сти-
хотворение собственного сочинения. 
В нём есть такая строчка: «Приобрел 
теперь участок, позабыл про доми-
но». А Вероника Мысова рассказала 
про то, какие садовые культуры лечат 
какие недуги.

Лариса Магасумова принесла ка-

бачок сорта «Тромбон» причудливой 
формы – петелькой. «Они практич-
ные – легко отрезать часть и при-
готовить что-то», – поделилась 
Лариса Андреевна.

Как рассказала председатель за-
водского совета ветеранов Людмила 
Абраменко, завершилась выставка 
чаепитием. Конечно, с вареньем, мё-
дом и фруктами.

Дмитрий СКРЯБИН
Снимок Ларисы ТРЯКИНОЙ

«Ïðèîáðåë òåïåðü ó÷àñòîê, 
ïîçàáûë ïðî äîìèíî»
На прошлой неделе в совете ветеранов Серовского механического завода прошла традиционная 
выставка цветов и плодов «Это вырастил я».

Посмотреть 
видео можно 
отсканировав QR-код. 


